

EL DIRIGIBLE ZR3 HA ATRAVESADO EL ATLANTICO DESDE ALEMANIA LLEGANDO A NUEVA YORK A LAS DIEZ DE LA MAÑANA

NUEVA YORK RECIBE ENTUSIASMADA AL Z-R3

NUEVA YORK, 15.—Sobre el lugar de la Nueva Inglaterra, donde desembarcaron hace 300 años los peregrinos puritanos voló hoy el Zeppelin Z-R3 sobre tierra americana. A las 4.55 horas paró sobre Boston en dirección a Nueva York. A las 8 de la mañana y con una espléndido tiempo de otoño el Z-R3 voló sobre Nueva York desde Staten Island directamente hacia la estatua de La Libertad y el río Hudson arriba, a lo largo de todo Manhattan. En Kingshite, sobre el Houdson, el Z-3 describió un gran arco para volver de nuevo hasta el centro de la ciudad,

tan bajo, que se podían contar las ventanas de los camarotes, volando de esta vez en un vuelo majestuoso sobre Broadway hasta el Woolworth Building.

Toda la ciudad se encontraba en la calle. En Broadway Wall Street y en el Parque del Ayuntamiento (City Hall Park) se aglomeraba el gentío para admirar el gigantesco cuerpo gris del Z-R3 que brillaba hermosamente con el sol de la mañana. El entusiasmo de la gente no tiene límites. Una y otra vez los sombreros se agitaron para saludar el gran crucero aéreo alemán.

Todos los vapores de las grandes líneas y los pequeños buques sonaron sus sirenas y pitos.

El Zeppelin hizo su aparición en medio de una espesa neblina por la cual penetraba el sol dejando aparecer el gran dirigible con su lujoso brillo de plata.

Muy simpático aspecto presentaba el puente de Brooklyn donde habían miles de personas saludando.

Desde Mitchfield se divisó el zeppelin por primera vez, voló con él una escuadrilla de aeroplanos. Con este séquito hizo su aparición sobre la metrópoli americana la "reina alemana de los aires", que agitaba la bandera blanco negro y rojo. Después de 5 vueltas sobre Nueva York se dirigió a su estación en Lakehurst.

Las oficinas del Registro Público

Se nos informa que dentro de pocos días se trasladarán nuevamente las oficinas del Registro Público a su antiguo local.

Los trabajos de reparación han andado muy lentamente, pero debido a que el Gobierno está pagando trecientos colones mensuales en el local que actualmente ocupan esas oficinas, Edificio Metálico, se están apurando esos trabajos para evitar ese gasto.

Instrumento musical que es una banda completa

El acaudalado agricultor don Florentino Castro ha importado recientemente un aparato eléctrico musical que da las voces de 64 instrumentos, inclusive jazz-band.

El ingenioso aparato está armándose en la casa de habitación del Sr. Castro quien, una vez que esté armado, dará varias audiciones a sus amistades.

Se nos dice que se trata de algo verdaderamente sorprendente, pues es un aparato que él solo hace lo que todos los individuos de nuestra banda con sus pitos, trompetas y tambores.

El temporal azota toda la Zona del Pacífico Las cosechas de arroz del Pozo se han perdido El servicio de trenes del Pacífico llega sólo hasta Río Grande

Otras noticias

El mal tiempo nos sigue azotando reciamente. Las noticias que se reciben no informan de cambio de tiempo en ninguno de los lugares azotados. Durante toda la noche y la mañana a hoy la lluvia ha continuado.

La situación es cada día más seria para las gentes pobres que al final de la semana se encontrarán con que no han ganado un céntimo y que en cambio tendrán que pagar muy caros los comestibles.

Los trabajadores de los campos y los que están ocupados en trabajos a la intemperie, han perdido todos los días que llevamos de lluvias.

LOS TRABAJOS EN CAMINOS

Los trabajos carreteros han quedado suspendidos. En las condiciones actuales no es posible hacer trabajos de esa naturaleza, puesto que no quedan con la consistencia necesaria.

Las cuadrillas se mantienen en sus puestos cuidando de que las corrientes no arrastren el trabajo hecho.

El Director General de Ca-

minos ha estado inspeccionando todos esos trabajos y dictando las medidas necesarias para evitar un desastre mayor.

LA PLANTA ELECTRICA DEL BRASIL

Corrían ayer rumores de que la planta eléctrica del Brasil sufrirá desperfectos con las avenidas del río Uruca.

En la mañana de hoy salieron para aquel lugar Mr. Zinc y don Carlos Ross a hacer una inspección.

Con el trabajo de desvío hecho en el verano pasado no había las interrupciones de otros años. La presa de desviación ha resistido perfectamente bien las grandes avenidas del río.

EN EL CANTON DE OSA

Informes que transmiten pasajeros venidos del sur dan cuenta que el temporal ha causado

grandes daños en las siembras de tabaco del General y en los arrosales de cantón de Osa.

El río Grande de Terraba ha crecido de una manera extraordinaria y sus aguas se han derramado por las partes bajas inundando los arrosales y destruyendo gran parte de los sembrados.

EL SERVICIO POSTAL INTERRUMPIDO

El ferrocarril al Pacífico solamente recibe pasajeros hasta Río Grande. Por esta misma razón el servicio postal ha quedado interrumpido, despachándose correspondencia hasta aquel sitio.

Para poblaciones al oeste de Río Grande no se despacha correspondencia, pero hacen las gestiones pertinentes para hacer un servicio de posta a lomo de mula hasta Esparta.

ULTIMAS NOTICIAS DEL GUANACASTE

Las últimas noticias del Guanacaste continúan siendo alarmantes. Las lluvias son incansables y torrenciales, llueve con fuerza y naturalmente los daños siguen progresivamente. Los ríos están desbordados en enormes extensiones. Ríos que antes solamente abarcaban una extensión no mayor de cincuenta metros de anchura ahora son verdaderas lagunas de más de mil metros.

Los daños son incalculables. Se cree que haya víctimas en muchas partes pues hay lugares de donde no se tienen noticias.

Piden auxilios para socorrer a familias que viven de llevar sus objetos a vender a las ciudades y que ahora no tienen paso por los ríos. Si el temporal continúa habrá de tomarse muy serias medidas pues la situación será desesperada.

De La Cruz avisan que el temporal abarca todo el Guanacaste y que sigue para Nicaragua.

Las líneas telegráficas están sufriendo muy serios daños. No hay comunicación con Centro América.

Reformas a la Aduana Principal

La Northern Railway Co. está procediendo a construir una cómoda plataforma en la Aduana Principal para el descargue de maderas extranjeras.

También se está arreglando muy cómodamente la calle 25 Norte por donde debe hacerse, hacia el interior de la ciudad, el acarreo de esa madera. Con ese trabajo aquella sección de la Aduana está quedando muy pintoresca.

Descarriló el tren de Cartago

El tren ordinario de pasajeros de la ciudad de Cartago que llega a las 8 horas, descarriló al entrar en agujas.

El primer carro, de carga, saltó de la vía al llegar a la estación, por lo cual los pasajeros hubieron de desembarcar antes de la estación.

El carro venía lleno de mercadería, habiendo sido preciso descargarlo para colocarlo de nuevo sobre la vía.

El tren ordinario de Limón no tuvo dificultades para salir, pues a la hora el carro ya había sido montado.

LA NOTA VESPERTINA

En una información de operaciones comerciales el "El Diario de Costa Rica" dice: don Alberto Pinto F. a don Carlos Jiménez R. en ₡ 50.000

Pero hombre; lo raro es que lo venderían por ese precio y que hubiera quien lo pagara tan caro.

Bien decimos si decimos que Carlitos vale lo pesa en oro.

Hay otra nota en el mismo diario que dice: don Abel Sánchez Muñoz dejó de trabajar en el Banco de Costa Rica para abrir los libros de don Florentino Castro.

La vagabundería se está fomentando. un muchacho que deja un buen puesto en un Banco para abrir unos libros. Dicho

so: yo estoy loco por encontrar quien me pague los libros que he abierto en mi vida.

Hay rumores de que Caldera, el nunca bien ponderado Bachelier se ha jalado un papalón de la Madona.

La Investigación está trabajando activamente.

Pero a última hora hemos sabido que la cosa no es tan grave: que de lo único que se trata es de tomarle el pelo a Calderita.

Que se lo tomen ahora, porque dentro de un tiempo ya no lo podrán hacer en vista de que vendiendo en misión diplomática al Perú tendrá que peinarse con Stacomb, la gran pasta para peinado, usada por todas las per-

sonas de gusto exquisito y refinado.

Pero han visto Uds. las que hace el bueno de don Anibal con el pobre Enrique Fonseca?

—No chico, qué avispa lo ha picado?

—Pues por lo visto una quitacalzón o de fuego, porque se las pintó para el Registro de Hipotecas se entiende— y como escarba más que una culeca o que un toro bajureño, se encontró con el amigo Zavaleta (el que según las cuentas y cuentas y cuentas de Fonseca había hipotecado su casa a don Bernardo Soto para ayudar generosamente al Partido Reformista) más bien había pagado hipotecas con esa gubia y ahora

la está debiendo al Partido, según lo reclama don Anibal para hacer braca en la próxima campaña.

—Vamos! Hay que poner en cuarentena esas getanadas de ese viejo impenitente y lenguaza pues es muy liviano para juzgar. . . . !

Es q' solo con esa gurbai con taba Zavaleta?

Ya verán como Fonseca Zavaleta se lo va a comer en ensalada. . . .

Hasta que al fin averiguamos porque se empeña tanto don Tomás Soley en sacar adelante su proyecto sobre Monopolio de Seguros: quiere asegurarse la vida a Borges que la tiene en un hilo con los cálculos biliarés

que le están afectando el hígado desde que subió don Ricardo y como no hay otro medio de curarle. . . .

Se anuncia con insistencia que Enrique Hine va a hacer el Padre Canuto de las Corsarias, en estos días.

¡Asombro!

Imagínense Uds. a Hine bailando el tabaquillo con semejanza paúza!

Aquello va a parecer más que tabaquillo, "la danza del vientre"

No es raro, pues, a como van las cosas, que un día de estos recibamos la sorpresa de que también Pancho Segreda se ha decidido a bailar tabaquillo!

¡Y que tabaquillo!
¡Ay mi madre!

Un colega de la mañana relata que en la cárcel se perdieron unos colones.

Nos sorprende la noticia porque nosotros sabemos que colón se perdió en el mar y no en la cárcel.

En nuestras cárceles, lo más que puede perderse es la vergüenza.

Pero ¿colones? Ni por pensar!

Según un aviso la sociedad Reventós hermanos, se disolvió, es decir se reventó. No hay duda, una sociedad de los Reventós no podía menos que reventarse, aunque fuera por lo más grueso.

LA NOTICIA

— DIARIO DE LA TARDE —

DIRECTOR:

JOSE MARIA PINAUD

ADMINISTRADOR:

MARIANO SOLORZANO G.

AGENTE GENERAL DE ANUNCIOS:

JORGE SAUREZ F.

APARTADO No. 977.

TELEFONO No. 134

Al margen de una excitativa

En "La Tribuna" de hoy, un grupo de obreros de los que si amasan el duro pan de su vida con el trabajo laborioso y continuo del taller, sin las arrogancias que enseñoera a la vagabundería fatua de los politiqueros adocenados, obreros que realmente se preocupan por la suerte de su clase, se dirigen a un grupo de diputados —que ellos creen los más identificados con la naturaleza de sus problemas— para que nieguen su voto a la Ley de Accidentes del Trabajo, que ellos consideran absurda e ilusoria, mientras no se incluya a los trabajadores del campo y se imponga el Seguro obligatorio en el Banco del Estado.

Las razones aducidas por ellos no pueden ser más justas y a la vez más nobles.

Porque hay que pensar en lo que esa ley significaría tal y como la pretenden dejar pasar nuestros legisladores: una engañosa genuflexión de estilo político, con la cual se cree haber descargado de un compromiso sin haber remediado nada.

No hay que olvidar que están en lucha universal el capital y el trabajo y que este último se impone en fuerza de una evolución arrolladora, ante la cual los intereses mezquinos amoran su egoísmo para no caer en el engranaje de su más vergonzosa derrota.

Es ridículo que todavía no se comprendan estas cosas y que

se quiera burlar lo que más que un anhelo, es ya un derecho inaplazable.

Hermoso ejemplo dan estos obreros del taller abogando por sus hermanos los trabajadores del campo, con quienes se les juzgaba en mezquinas rivalidades, mientras los hombres que legislan y que por lo mismo, están obligados a contemplar con más serenidad y mejor visión los grandes problemas sociales de su patria, se olvidan hasta de poner a salvo los intereses de quienes son máquina insustituible de la única riqueza nacional: los pacientes y abnegados trabajadores del campo.

Tenemos la más firme convicción de que los diputados aludidos harán cuanto esté a su alcance porque esa Ley sea el verdadero exponente de la necesidad perseguida; pero si ese esfuerzo no se realiza, buena nota ha de tomar de ello la clase trabajadora para sacar de su seno sus propios mentores.

Indudablemente la Cámara ha manifestado en este caso un espíritu estrecho y conservador por no decir que en su mayoría desconoce lo que está tratando. En leyes semejantes, es muy fácil y quizá lo natural, que los representantes sean cortos en el ceder, porque ellos no caerán, no pueden caer dentro de los beneficios de una ley de trabajo.

Siguen los temblores

Durante los días anteriores al temportal se registraron en el sismógrafo del observatorio más de quince temblores de pequeña intensidad y algunos de intensidad regular. Ayer y ayer esos pequeños sismos han disminuido notablemente.

Se están cumpliendo las predicciones del sabio Bendandi y las del sabio alemán que estuvo en San José durante los días de la crisis, quien dijo que pasarían lo menos diez meses temblando.

Ojalá que solamente sean temblores de pequeña fuerza y no se repitan los de marzo.

Telegrama de Heredia

A LA NOTICIA.

Sábado reciente cometióse crimen deshonor Pacifica Ramos y culpa a Cayetano Lobo, siéndole justificada inocencia a éste. Hoy falleció distinguido caballero don Francisco Arguedas. Hoy funerales. Mandaré detalles.

Cronista Lépiz

Anúnciese en este Diario

Acuerdos tomados anoche por el Comité Olímpico

Anoche a las 8, en el Edificio de la Cruz Roja se reunió el Comité de las fiestas olímpicas. Presidió Mr Chale White.

Con asistencia de los señores Cox, Moreno Cañas, Vargas Araya, Pinaud, Crespi y Rodríguez.

Se leyó la comunicación de Nicaragua en que ofrecen enviar dos equipos. Se leyó el editorial del "Gráfico" de Panamá en que se refiere a las Olimpiadas que tendrán lugar en Costa Rica, y se acordó invitar a los deportistas de aquella República, por medio del señor Ministro Norteamericano en Costa Rica.

Se dio lectura a las proposiciones de los señores Jorge Cerdas, Enrique Capella y Mr. Cornick, el primero ofreció diez mil colones al contado e inmediatamente por el derecho de verificar ocho corridas de toros en el estadio dos horas diarias, el segundo ofrece construir el Stadium bajo su dirección y el tercero también construirlo por la cantidad de \$ 30.000. Se pasaron a estudio de la Comisión de finanzas.

A moción de Sáurez se acordó dirigirse a la prensa del

país excitándola a que participe en la propaganda de las Olimpiadas, ya que la prensa de otros países se está preocupando con este motivo.

El mismo señor Sáurez aclara que él no es partidario de las corridas de toros tal como se verifican a fin de año, pero que si en caso de que personas ajenas al Comité obtuvieran permiso para esas lidias, lo justo es que el Comité las acuerde en la forma que él lo propuso.

El mismo señor Sáurez dice que apremiando el tiempo para los trabajos del Comité, hace moción para que se saque a licitación la construcción del Stadium: estuvieron de acuerdo el Secretario, Dr. Vargas Araya, quien manifiesta que sería conveniente comisionar a Mr. Crespi para elaborar un esquema, se solicite la colaboración del Ministerio de Obras Públicas por medio de un delegado. El Dr. Moreno Cañas manifiesta que mientras no se obtenga el permiso del Congreso para ocupar la Sabana, no se puede autorizar a ningún trabajo, que como previa gestión debe obtenerse el correspondiente permiso. Después de un largo debate en que participaron todos los miembros, se acordó: comisionar al Coronel Pinaud para discutir con el señor Presidente de la República acerca del proyecto de decreto que ha de enviarse al Congreso, para obtener el auxilio necesario y permiso para ocupar la Sabana.

LA JOYERIA Y PLATERIA
de A. Bello se ha trasladado contiguo al Siglo Nuevo. Artículos de novedad.

SI UD. NECESITA un automóvil cómodo y seguro, pida el carro de Rodríguez. Garage Studebaker de Chasse y Esquivel — Teléfono 516 —

Sugestión a los Ministros de Hacienda y Seguridad Pública

La noticia de suyo lamentable, del accidente ocurrido a una señora el día de los funerales del ex-Presidente don Francisco Aguilar Barquero, por el que resultó herida a consecuencia del golpe de un cascarón escapado en uno de los tiros de cañón que se hicieron nos ha sugerido la idea de hacer la siguiente insinuación a los señores Ministros de Hacienda y Seguridad Pública.

En los arsenales de guerra de esta capital existe una variedad de parque y aun de armas, que no sólo se prestan para confusiones lamentables, sino que son perfectamente inútiles.

Valdría la pena encomendar a una persona entendida en esos achaques, para que haciendo una revisión concienzuda, haga una verdadera selección entre ese material, escogiendo, lo indispensable y útil para el servicio y liquidando el resto, ya sea vendiéndolo en otros mercados o destruyéndolo definitivamente.

Existe, por ejemplo, el mauser reformado que es el rifle que se utiliza con el parque marca "K" que fue traído al país, junto con las ametralladoras Máxim y los cañones Scodak, por el Lic. Jiménez en su primer período y que no sólo es lo más moderno que tenemos sino lo que nos ha dado mejores resultados.

En cambio, todavía se conserva el Remington y el parque siete milímetros, en los almacenes de guerra con lamentable imprevisión, como pudo observarse cuando la molestia en Panamá, en que salieron a relucir ambas marcas de rifles y parque, promoviéndose confusiones entre las tropas y jefes improvisados.

Es más, como entendemos que es al Ministerio de Hacienda a quien corresponde proveer esos almacenes y desde luego conocer por medios técnicos toda esa clase de detalles, no estaría malo que poniéndose

de acuerdo con el de Seguridad Pública, se empeñaran en hacer una revisión, con el objeto además de renovar y reponer ese parque, escaso el bueno, inútil el resto.

Es ya tiempo de preocuparse porque estas cosas anden con todo el cuidado posible y se atiendan debidamente, pues si nos de mantener ese stok de guerra dentro de nuestro pacifismo, lógico es que lo conservemos como lo exigen las necesidades del uso y el buen nombre del Gobierno.

Por otro lado, el militar puede improvisarse hasta para morir por el honor de su patria; pero no para dedicarlo a las funciones de experto o técnico, exponiendo al Ejército no sólo al ridículo, sino al peligro y al bochorno, con los descuidos del empirismo.



"Si mal no recuerdo, no ha habido un día en que faltara en casa la Emulsión de Scott."

Lo que dice este simpático anciano es verdad de infinidad de hogares donde se precia la salud y la robustez durante todas las edades de la vida.

Tantas enfermedades tienen el mismo origen que miles de personas sensatas han llegado a convencerse de que cuando no basta la Emulsión de Scott, hay que dejar que el médico decida, y frecuente este también dice:

Tome usted la **EMULSION de SCOTT**

Hoy en la mañana se están haciendo trabajos para evitar la destrucción de la presa del Tranvía

Desde anoche la empresa del tranvía se dio cuenta de que las presas como en años anteriores están corriendo el grave riesgo de ser arrastradas por la fuerte corriente de los ríos. A las ocho de la mañana de hoy se estaban llevando a cabo serios trabajos para evitar el desastre pues se calcula que si las aguas en las

presas suben dos pulgadas más, serán deshechas y el tráfico que dará paralizado por varios días.

De las presas de la otra empresa no se tienen noticias alarmantes pero se teme que si sigue la cosa como está, haya también desperfectos y quedemos sin luz, sin fuerza y sin tranvía.

La Tienda Mil Colores

— OFRECE —
UN GRAN SURTIDO DE CASIMIRES
ingleses a precios sin competencia. Visítela para que se convenza. El propietario obsequiará un CUPON para premiarse de acuerdo con las tres últimas cifras del premio mayor de la Lotería del Asilo Chapul, bajo estas condiciones.
El favorecido por la suerte, tendrá derecho a recibir, enteramente gratis, un corte de casimir, de valor equivalente al de su compra. Ese cupón, será válido para doce meses de Lotería, contados desde la fecha de su adquisición.

SITUADA FRENTE A "LA ALHAMBRA", CALLE 2a. NORTE
ANTIGUO LOCAL DEL DOCTOR SALAS
ENRIQUE YANKELEWITZ

EL TRANCAZO

Los catarros y resfriados y todo dolor muscular
Se curan rápidamente con:

MUSTEROLE

DE VENTA EN TODAS LAS BOTICAS

LO QUE DICEN LOS DIARIOS DE LA MAÑANA

LA TRIBUNA.—De última hora: llueve desde Choluteca, Honduras, hasta la frontera con Panamá.

—Bajles en San José y Alajuela, crónica detallada de ellos, con ilustraciones gráficas de las reinas de esas fiestas y sus damas de honor.

—Se pide el acercamiento intelectual y la colaboración mutua entre los costarricenses y guatemaltecos, para identificar se mejor en el afecto y admiración q' deben profesarse ambos países.

—Menudencias políticas de Nicaragua.

—Un millón de colones será poco para tanta carretera.

—La opinión del señor Peppers sobre los negocios de café.

—La provisión de lanchas para el servicio del Gobierno.

—Se proyecta la formación de un barrio en los terrenos que quedan tras de la Iglesia de la Soledad, donde actualmente está ubicado el potrero de los Gallejos y que resultará una bella ciudadela.

—Impresiones del Administrador del Ferrocarril al Pacífico sobre el estado de la vía.

—Lista de las casas dañadas en Cartago por el ciclón.

—Anúnciase por cable una ligera baja en el precio del café.

—Vargas Coto en la Direc-

ción de Detectives en lugar del Mayor Rodríguez.

—A la sesión de ayer en el Congreso, concurre de nuevo el Ministro de Hacienda y participa en el debate.

—Excitativa de los trabajadores de máquinas a los diputados para que nieguen su voto a una ley que consideran ilusoria, si no se incluye a los trabajadores del campo, y no se impone el seguro obligatorio en el Banco de Seguros del Estado, para evitar que los trabajadores sean pasto de los hartazgos leguleyos de los abogados. Se trata de Ley de Accidentes del Trabajo que se discute en la Cámara.

—Continúa el temporal haciendo estragos. El Tempisque se ha desbordado amenazando varias poblaciones. Filadelfia está inundada.

—Habrá una nueva convocatoria al Congreso.

—La manteca subiendo de precio.

—Las peticiones de pensiones.

—Hoy comenzará el espendio de azúcar.

—Sesión de Municipalidad de antenoche.

—Las oficinas del Registro Público serán trasladadas.

—Lo que conviene hacer en el Ferrocarril al Pacífico.

—Las olimpiadas.

—Carta al Director del Departamento de Agricultura.

—Crónica de boxeo.

La feria agrícola y las fiestas cívicas de Limón han tenido muy buen éxito.

—Texto del decreto que otorga una beca a don Onofre Villalobos.

Se sobreesayó en una sumaria contra exfuncionarios públicos.

—Renunció el conductor Carranza del Ferrocarril al Pacífico.

—Otro manifiesto de Primo de Rivera.

DIARIO DE COSTA RICA

Las inundaciones en el Guanacaste. El telegrafista de Santa Bárbara desconecta su aparato y se refugia en un cerro con los suyos.

—En plena avenida Central se atascó un auto y los pasajeros de un tranvía tuvieron necesidad de traspasar a consecuencia del temporal. El policía de línea se comportó a la altura de su uniforme.

—Editorializa sobre Policía de Orden y Seguridad. La reorganización de este servicio se ha ce sentir cada día más.

—Un sermón del señor Obispo Volio en Tres Ríos.

—Sesión de ayer en el Congreso. La Cámara dispone seguir conociendo de la ley de accidentes.

—No llueve en la zona de Limón.

—Ha sufrido mucho el caofé con el temporal.

—Regresó de Limón el señor Ministro de Fomento.

—Puriscal se halla incomunicado.

—Se han sentido algunos temblores.

—Renunció Melico Quirós la dirección de bandas de Limón.

—Lo que se vende no son los fórmulas aisladas para cada telegrama, sino los blocks para oficinas particulares.

—Un artículo de don Carlos Pérez Canepa sobre la Batalla de Ayacucho.

—Reunión de Inspectores y visitantes de Escuelas.

LA OPINION —Nuevos informes sobre daños del temporal en Guanacaste y Puntarenas.

—Nuevo Administrador de Correos en Limón.

—Como se corrompe la infancia. Reproducción de "El Herald".

—Crónica del baile de Limón con motivo del aniversario del descubrimiento de América.

—Homenaje del Colegio de Señoritas a las profesoras recién tituladas.

—Editorial. Las razones ofrecidas ayer, en que basa el colegio su oposición al implantamiento del monopolio de Seguros por el Estado.

—Labores parlamentarias. Fue aprobada la moción Cortés para continuar el debate de la Ley de Accidente.

—Se sospecha que son fraudulentas algunas informaciones levantadas en la Gobernación de Limón para naturalizar a varios súbditos italianos.

—Crónica de boxeo.

—Discurso del Presidente de la Cámara en la sesión del lunes.

SORPRENDENTE EFICACIA

MUSTEROLE ha venido a satisfacer una necesidad en todos los hogares. Es un unguento de color blancuzco que contiene, como ingrediente principal, el aceite de mostaza, pero que no quema ni levanta ampollas como los antiguos sinapismos cuando se friccionan con él las partes afectadas.



MUSTEROLE está indicado contra la neuralgia, reumatismo, bronquitis, músculos adoloridos, asma, catarro, pulmonía y pleuresía. Se envasa en tubos y pomos. Mucho mejor que un sinapismo.



Una Municipalidad ante el Sr. Presidente

A las 14 horas de hoy estuvo ante el señor Presidente de la República el Municipio de la ciudad de Guadalupe. Sabemos que en aquella entrevista se trató de obtener un auxilio de parte del Ejecutivo para la construcción del Palacio Municipal, el cual trabajo está a punto de suspenderse por falta de fondos.

La carretera de Cartago

Se siguen colectando fondos para la carretera de Cartago. Todos los propietarios de por esa zona han comprado buena cantidad de bonos de modo que ya pasan de los cien mil colones los dineros reunidos. Las comisiones nombradas para el caso, están trabajando activamente y se cree que antes de un mes, estarán iniciadas las obras. La Secretaría de Fomento está por su parte activando el asunto para que esa carretera sea la mejor del país y sirva de modelo a las que se construyen nuevamente.

Busque USTED un carro superior al que nosotros le ofrecemos

Nunca encontrará uno mejor o que reúna las condiciones del

CHEVROLET

Para informes dirijase a: COSTA RICA MOTOR COMPANY

Entierro de la señorita Mercedes Argüello de Vars

En la mañana de hoy se verificó el entierro de la señorita Mercedes Argüello de Vars, saliendo de la Iglesia del Carmen, en donde se celebraron las ceremonias religiosas con una enorme concurrencia de sus amistades. Las ofrendas florales tan numerosas, fueron un exponente claro de las simpatías de que gozaba la señorita Argüello en nuestra sociedad, en donde supo dejar el delicado perfume de sus virtudes acrizoladas y de su vida ejemplar. Paz a sus restos y resignación para los suyos.

— MADERA PARA CONSTRUIR ofrezco a precios bajos. Recibo en pago bonos nacionales oro. Informes en l. Administración de LA NOTICIA.

Duelo en Heredia

Por teléfono se nos comunicó de la ciudad de Heredia, la dolorosa noticia de haber fallecido don Francisco Arguedas, esposo que fue de doña Adelina Cachengues, hoy viuda de Arguedas y padre de los jóvenes Ismael, Gilberto, Claudio, Carlos y Hernán Arguedas. El señor Arguedas gozaba en aquella ciudad de la mayor estimación y había formado un hogar ejemplar en unión de la estimabilísima dama que fue compañera de su vida, y en cuyo hogar hoy se llora con justicia tan irreparable desaparición. En la tarde de hoy se efectuará el entierro. LA NOTICIA envía por este medio su sincera condolencia a los afligidos deudos del extinto, haciendo votos por su abogada resignación.

Correspondencia del Exterior que llegaría hoy a esta ciudad

Del vapor "Galicia" vienen 130 sacos de paquetes postales, 5 sacos de cartas. Del vapor San Blas, 2 sacos de cartas. Del vapor Salvador, procedente del Sur: 2 sacos de Guaqueil; 1 de Santiago Chile; 1 del Callao; 1 de Lifa; 1 de Valparaíso; 5 de Buenos Aires; 1 de Panamá. Esta correspondencia será repartida esta noche.

La afición filatélica de Costa Rica

El entusiasmo filatélico en Costa Rica se puede medir por un hecho que hemos podido constatar: El señor don José María Arias P. recibió hace pocos días los catálogos de Ivert y Tellier-Champion 1925, y a la fecha la demanda ha sido inmensa, a tal extremo, que quedan en manos del señor Arias muy pocos ejemplares.



AL TOMAR SU WHISKY PIDA SIEMPRE

— CON —

"Stretton"

LA MEJOR AGUA MINERAL INGLESA.

Una resolución inconsulta de la Municipalidad de Siquirres, provoca un cisma

La Municipalidad de Siquirres, cuando que por anterior acuerdo, la acordó, en la sesión de antenoche, Municipalidad está obligada a dar ordenar que sea desocupado el local municipal, que actualmente ocupan las oficinas de Correos y Telégrafos. Hay pues, un cisma pendiente grafos de aquel lugar, para que sea ocupado por el Jefe Político con su familia. La Dirección General de Correos y Telégrafos, que en definitiva resuelva lo se niega a desocupar el local ale-

Pinotea! Pinotea!

Aproveche la bondad de esta madera y construya y arregle su casa, pronto se acabará

— De toda clase para construir a precios más bajos de plaza —

Depósito: edificio escolar Juan R. Mora
Teléfono No. 811

CALZADO SAUMA

Hotel Europa

— COMIDA-CONCIERTO —
JUEVES Y DOMINGO

ESMERADO SERVICIO
ORQUESTA DEL MAESTRO ALVARADO

ERRATA DE AYER

En una nota de ayer titulada "Quejas contra la Northern", se suprimieron por defecto de formación unos lingotes que dejaron el párrafo defectoso y que puede prestarse a una justa protesta tanto de la Northern como de los quejosos.
Lo reproducimos para evitar malas interpretaciones.

—Con frecuencia— dicen los quejosos—el pasaje tiene que hacer el viaje de plantón en los carros y como sardinas en caja, por cuanto la Compañía necesita transportar enorme cantidad de carros de carga y no hay medio que aúfente el número de carros de pasajeros.

Gran HOTEL PARIS

Magnífica comida y esmerado servicio siempre

JUEVES Y DOMINGO COMIDA-CONCIERTO

con la magnífica orquesta del Maestro Páez

El lugar predilecto de las personas de buen gusto

MOVIMIENTO DIARIO

VISTAS PARA EL VIERNES

DEFUNCIONES

SALA PRIMERA
Ordinario: Benjamín E. Piza con Ira Casimiro Suárez y otro.

María Luisa Acuña 2 meses, S. José
María Campos 2 años, San José.
Mercedes Argüello 40 años, Idem.

SALA SEGUNDA
José María Masís Chacón, hurto, a las 14.15 horas.

Hospital de San Juan de Dios

CASACION
José Arquean León contra Bonifacio Medrano Zúñiga y otro, civil, a las 14 horas.

ENTRADAS

Luciano Jiménez, Buenos Aires.
Valerio Paidino, Parismina.
Juan Méndez, Guacimo.
José M. Camacho, Juan Viñas.
Eugenio Gómez, Matina.
Napoleón Novoa, Puntarenas
María Jiménez, San José.
José M. Marín, Escasú.
Simeón Bermúdez, Villa Colón.
Eloy Cerdas, La Gloria.
Jesús Ulate, Siquirres.
Juan M. Campos, Orotina.
Elena Garita, La Ceiba.

NACIMIENTOS
Miguel, legítimo de Luis Trejos C. y Rosa Granados Ch.
Mireya Chaves.
María Gloria, legítima de Ismael González Z. y Elvira Pérez S.
Ramona Rivera.
Humberto Garbanzo.

SALIDAS

Abel Cascante, Rfo Jiménez.
Dímas Castro, Cambalache.
José M. Zeledón, Alajuela.
Sixto Acevedo, Turrialba.
Rafael Delgado, Orotina.
Francisco Rojas, El Pozo.
Juan Ramírez, San Ant. de Belén.

PASAPORTES
Alfredo Hemiod, Panamá.
Carlos L. Ortega S., Ecuador.
Jorge Curtina, Jamaica.
Davis J. Cloward, Centro América.

ESCOBAS DE TODAS CLASES
A LOS PRECIOS MAS
ECONOMICOS



EXIJASE NUESTRA ETIQUETA
EN CADA ESCOBA

Actualidad Deportiva

POR MAX T. BAIR

A las 20 horas de hoy deberá reunirse en sesión ordinaria la Dirección de los clubs es en extremo dudosa pues cualquier pequeña variación en el resultado de un juego puede dar al traste con la colocación actual. Consideramos muy dignos, entre ellos la apelación de la Sociedad Gimnástica Española, que como se sabe tiene interés en los clubs de la Liga de Primera División.

En esta asamblea tocará resolver los numerosos e importantes asuntos, entre ellos la apelación de la Sociedad Gimnástica Española, que como se sabe tiene interés en los clubs de la Liga de Primera División.

Sabemos de buena fuente bastante cierta y por las opiniones ya expresadas entre los miembros del Tribunal, que aquella será rechazada de plano por cuanto la apelación se basa en una apreciación del Juez, que la Liga no puede discutir.

LAS OLIMPIADAS DE FIN DE AÑO

Los trabajos todos del Comité de la Olimpiada de fin de año debe irse encaminando hacia la recaudación de la suma que se estime necesaria para hacer frente a los gastos que ocasionará la misma que nunca será una suma despreciable.

También debe pensarse en que el Estadio que se iba a construir se haga en forma aun cuando para estos festejos no esté del todo concluido, pero que parados éstos, los trabajos se continúen hasta su completa terminación.

EL CAMPEONATO DE PRIMERA DIVISION

Toca ya a su fin la temporada de juegos del campeonato de la Liga de primera división. La situación de los clubs es en extremo dudosa pues cualquier pequeña variación en el resultado de un juego puede dar al traste con la colocación actual. Consideramos muy dignos, entre ellos la apelación de la Sociedad Gimnástica Española, que como se sabe tiene interés en los clubs de la Liga de Primera División.

La situación de los clubs es en extremo dudosa pues cualquier pequeña variación en el resultado de un juego puede dar al traste con la colocación actual. Consideramos muy dignos, entre ellos la apelación de la Sociedad Gimnástica Española, que como se sabe tiene interés en los clubs de la Liga de Primera División.

En esta asamblea tocará resolver los numerosos e importantes asuntos, entre ellos la apelación de la Sociedad Gimnástica Española, que como se sabe tiene interés en los clubs de la Liga de Primera División.

Sabemos de buena fuente bastante cierta y por las opiniones ya expresadas entre los miembros del Tribunal, que aquella será rechazada de plano por cuanto la apelación se basa en una apreciación del Juez, que la Liga no puede discutir.

EL REGLAMENTO DE LA LIGA

Sabemos que dentro de pocas días estará impreso y listo para su distribución el folleto que contiene el reglamento de la Liga Nacional de Foot Ball.

Entendemos que la edición será pequeña y se distribuirá entre los clubs ligados y aquellos no ligados que tengan una gran organización y que de consiguiente puede interesarles el mismo.

Sabemos que varios clubs se proponen solicitar una serie de reformas a aquel reglamento a fin de que los defectos que en la presente temporada se han observado sean corregidos para el año entrante. A este respecto consideramos que lo más oportuno sería discutir esas reformas dentro de los días que restan del campeonato, pues una vez concluido éste, será difícil obtener el quórum necesario para un asunto tan importante como este.

EL PAN EN LA JOSEFITA

EL MEJOR ALIMENTO:
EL MEJOR PAN
Ap. 98 - FAUSTO CALDERON - Tel. 869

ORTIZ

JOYERO CHIC

Octavio A. Fayad

Ha abierto nuevamente su almacén de ventas al por mayor.

MOSSLER SAFE Co.

DEPOSITO PERMANENTE DE CAJAS
25 VARAS AL SUR DE "LA PROVEDORA"

CERVEZA

TRAUBE

La mejor del país

PIDALA EN TODOS
LOS ESTABLECIMIENTOS

GARAGE VIDAL CRUZ

SERVICIO PERMANENTE DE AUTOMOVILES
CADILLAC, OLDSMOBILE, DODGE
DE 5 Y 7 PASAJEROS

Especialidad en los servicios durante la NOCHE
LADO NORTE DE LA CATEDRAL
TELEFONO 91 N

Tome CAFE TRES MONTES UN COLON LA LIBRA